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CoDAU 
Convegno dei Direttori Generali delle Amministrazioni Universitarie 

GIUNTA – Verbale del 21 FEBBRAIO 2018 
  
Il giorno 21 febbraio 2018, alle ore 17:00, presso l’aula de Senato dell’università degli studi di Roma La 
Sapienza -palazzo del Rettorato piano primo piazzale Aldo Moro di  ROMA - si riunisce la Giunta del CoDAU 
con il seguente ordine del giorno:  
 
1 - Comunicazioni del Presidente;  
2 - Rinnovo CCNL;  
3 - Convegno annuale 2018; 
4 - Rassegna normativa; 
5 - Nomina rappresentante dell’osservatorio nazionale per il diritto allo studio universitario; 
6 - Ricognizione sulle attività dei gruppi di lavoro;  
7 - Prossima Assemblea: 
8 - Varie ed eventuali. 
  
 
Risultano presenti: Cristiano Nicoletti, che esercita le funzioni di Presidente, Loredana Segreto Fiorenzo 
Masetti, Riccardo Grasso, Emma Varasio, Alberto Scutari, Loredana Segreto, Alberto Domenicali, Enrico 
Periti,  Simonetta Ranalli, Fabrizio De Angelis, Maria Schiavone, Mauro Giustozzi, Giuseppe Colpani, Antonio 
Marcato,  Elisa Silvestri. 
E’ presente alla riunione la dott.ssa Clara Coviello, presidente del collegio revisori dei conti. 
Assiste alla riunione la dott.ssa Sabina Pattuglia, segreteria Codau. 
Svolge le funzioni di Segretario: Elisa Silvestri 
 
1. Comunicazioni del Presidente  
 
Il Presidente dà la parola alla dott.ssa Emma Varasio che approfondisce la questione relativa all’applicazione 
della circolare INPS relativa alla prescrizione dei contributi pensionistici dovuti alle gestioni pubbliche. Il 
rischio è che i dati non siano corretti e conseguentemente si possano generare pensioni non corrette.  
Qualche Ateneo ha scritto ad INPS ma bisogna trovare una linea comune e chiarificatrice: il CINECA è in grado 
di fare estrazioni ed un invio massivo all’INPS. Il dott. Marcato ricorda che a Milano erano riusciti a trovare 
un accordo; si ritiene necessario mettere insieme una delegazione che possa colloquiare a nome di tutti gli 
atenei associati al Codau: il dott. Marcato ed Emma Varasio propongono di chiedere la disponibilità della 
dott.ssa Ranalli e del dott. Grasso, i quali, con i tecnici - Paolo Malfetti (Cineca) e Fabrizio Pedranzini  - 
cercheranno di trovare la maniera più veloce di risolvere la questione. 
 
2 – Rinnovo CCNL  
 
Il Presidente introduce l’argomento all’ordine del giorno facendo una veloce rassegna di tute le principali 

novità contenute nella bozza di contratto: auspica un incontro da parte del Codau con la direttrice generale; 

dà la parola al dott. Marcato il quale approfondisce diversi aspetti tra i quali la costruzione diversificata del 

fondo accessorio, le forme e le materie di partecipazione oltre che i criteri di contingentamento ed aspetti 

della disciplina sanzionatoria. 

Si apre una approfondita discussione alla quale partecipano i dottori Colpani, Grasso, Periti, Scutari, Varasio, 

Segreto, Silvestri, Marcato, Masetti. 

Si affronta tra le altre, la questione legata al cosiddetto welfare integrativo con un particolare riferimento 

all’interpretazione dell’art. 60 della bozza di CCNL che darebbe una apertura circa la possibilità di prevedere 
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uno stanziamento di fondo maggiore di quanto si potesse fare prima. Il dott. Colpani interviene a proposito 

delle norme già esistenti in materia di defiscalizzazione di varie misure quali ad esempio la mobilità etc.  

Si propone comunque di organizzare prima possibile un incontro con l’Aran al fine di chiarire alcuni aspetti 

interpretativi della norma. La dott.ssa Segreto fa presente che l’istituto del welfare va senza ombra di dubbio 

mantenuto e sviluppato. 

Altro aspetto da approfondire in sede di approvazione definitiva del contratto è certamente quello legato 

alle PEV ed alla quota di punti organico che può essere riservata all’istituto (20%?), oltre che alle situazioni 

legate all’attribuzione di funzioni specialistiche alle categorie D ed EP.      

3 – Convegno annuale 2018 
 
La dott.ssa Coviello, presidente del collegio revisori dei conti relaziona sul bilancio di previsione 2018 
soffermandosi in particolare sull’ipotesi di portare l’ammontare della quota associativa per tutte le università 
a 1500,00 euro. 
Per quanto riguarda le spese da sostenere nel 2018 la dott.ssa Coviello ed il Presidente illustrano la proposta 
di affittare dei locali in Roma a far data dal 1 giugno, con l’obiettivo di dotare anche il CoDAU di una sede 
adeguata, con una sala riunioni ed un locale adibito a segreteria; per questa ipotesi sono stati previsti 7000 
euro. Vengono illustrati gli ulteriori punti e viene allegato al presente verbale un prospetto riassuntivo. Il 
bilancio verrà approvato nella prossima assemblea (allegato 1). 
 
 4 –Rassegna normativa 
  
Il dott. Grasso relaziona in merito alle ultime attività evidenziando come di un certo rilievo sia la questione 
dei lettori di madre lingua e la previsione da parte della legge di stabilità, di superare il contenzioso ancora 
esistente in diverse sedi prevedendo l’attribuzione dei punti organico alle università che li reclutano. 
Altra questione è quella dell’aumento delle borse di studio di dottorato e della nota a firma del Direttore 
Generale dott.  Livon del 19 febbraio scorso 
 
 5 - Nomina rappresentante nell’osservatorio nazionale per lo studio universitario 
 
Il presidente propone che venga nominato quale rappresentate nell’osservatorio nazionale per lo studio 
universitario il dott. Rino Bellantoni, direttore generale dell’università di Catania, in sostituzione del dott. 
Francesco De Domenico, eletto al parlamento siciliano nelle scorse elezioni regionali. 
 
6 - Ricognizione sulle attività dei gruppi di lavoro 
 
Gruppo di lavoro Contabilità e amministrazione coordinato dalla dott.ssa Simonetta Ranalli si è incontrato il 
9 febbraio. I quattro macrogruppi hanno affrontato vari argomenti; tra questi:  
principi contabili + manuale di contabilità; 
gestione nuovo SIOPE; 
programmazione flussi di cassa; 
cashflow e fabbisogno. 
 
I colleghi delle università non statali si sono occupati di fiscalità e di controllo di gestione. 
 
La dott.ssa Varasio riferisce del gruppo di lavoro Sanità, da lei coordinato, così come il dott. Giustozzi, per il 
gruppo di lavoro sulla sostenibilità,  composto da 19 persone animate da un forte interesse a realizzare una 
rete e a ricercare nuove soluzioni per una migliore sostenibilità. 
La dott.ssa Maria Schiavone riferisce delle attività poste in essere dal gruppo da lei coordinato (gruppo 
performance) che si riunirà nuovamente il prossimo 7 marzo. 
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Vengono allegati i documenti esplicativi delle attività dei gruppi ricerca e ICT inoltrati dalla dott.ssa Fulci e 
dal dott. Pedranzini, impossibilitati a prendere parte alla riunione odierna (allegato 1) 
 
 
 
7 - Prossima Assemblea 
 
Come preventivato nella scorsa Giunta, la dott.ssa Pattuglia con il collaboratore dell’Ufficio stampa del 
CoDAU hanno provveduto a fare una prima ricognizione delle possibili location sia in Liguria che in Sardegna. 
La dott.ssa Pattuglia interviene con alcune slides illustrative delle varie strutture individuate; appare molto 
interessante e conveniente, anche economicamente, il Colonna Resort situato nei paraggi di Porto Cervo.  
Si tratta di una struttura molto prestigiosa che consentirebbe di alloggiare tutti i partecipanti in un’unica sede 
e di avere buoni collegamenti, essendo situata non lontana dall’aeroporto di Olbia. 
Il convegno si svolgerà dal 27 al 29 settembre 2018. 
La Giunta all’unanimità esprime parere favorevole alla proposta presentata dal Colonna Resort e da mandato 
al Presidente di procedere con la stipula del contratto. 
La dott.ssa Segreto riferisce che, unitamente al dott. Antonio Romeo sta lavorando al programma del 
convegno che verrà definito e discusso nella prossima Giunta.  
 
8- Varie ed eventuali 
 
Il dott. Periti presenta il programma dell’assemblea del prossimo 29 maggio a Salerno. 
Il Presidente, avendo esaurito tutti i punti all’ordine del giorno, dichiara conclusa la seduta alle ore  
20.15.  
 
 
 
Il Segretario           Il Presidente  
Elisa Silvestri         Cristiano Nicoletti 

 

 


